
JCHO湯河原病院 

医療安全だより 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

患者数増加に伴ってインシデント件数は増えてる⁉減ってる⁇ 

1月から「黄色リストバンド運動」が始まる予定となっております！ 

日頃より医療安全にご協力いただき、ありがとうございま

す！ 

11 月頃より徐々に患者数が増加し、現在入院患者数

125 人以上を超える事が多くなりました。院内をラウンドして

も、どの部署も慌ただしい状況がよくわかります。皆さんか

らいただいたインシデント報告も、確認不足、業務の繁忙な

どのインシデント発生要因が多くなったと感じています。 

その中で、インシデント報告レベルが１以上の報告は増

えていますが、0 レベルがどんどん減少しているように感じ

ます。インシデント 0 レベル報告 10 月 20 件、11 月におい

てはなんと 8 件！最近ではレベル１以上の報告件数も減っ

ているような… 

透明性があるインシデント報告件数は病床数の 5倍…つ

まり 125床だったら 625件報告されると透明性があるという

事です。そう考えると、もっと報告件数が増えていても良い

と思いますよね… 

 

「黄色リストバンド運動」は外来通院患者転倒予防に対する取り組みです 

 各所属長より聞かれていると思いますが、1月から外来通院されている患者さんの転倒防止

予防を目的とした黄色リストバンド運動の開始を予定しています。詳細については先月の委員

会資料にありますので皆さん必ず確認しておいてください。 
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「そんな事言ったって近藤さん‼分かってるけど忙しさで疲れ果てて…」 

こんな声があちらこちらで聞こえてきそうですね…本当に気持ちわかります。私も同じで

す。又、報告してもカンファレンスができていない。情報の共有ができていないなどの意

見も多く聞かれています。 

ある病棟の師長さんが「2人いればカンファレンスができるから、そこから始めていま

す。現状を何とかしなければ…」と話してくださいました。本当にそうだと思いました。又

0レベルは紙報告に戻せませんか？との意見も多く寄せられており、検討が必要と考

えています。大変な時期ですが、医療安全部門もできるだけ皆さんが安心して働くこと

ができる様共に頑張っていきたいと思っています。 

 


